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Efesios 1:3-5 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo 

con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4 según nos escogió en 

él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de 

él, 5 en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de 

Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, … 
  
Ahora, las palabras que acabamos de leer acerca de ser adoptados hijos en realidad están 

tomadas de una palabra griega que se escribe "huiothesia" y esta palabra en realidad 

significa "la colocación de un hijo". Así que esta adopción de hijos tiene que ver con la 

colocación de hijos. 
  
El Hermano Branham explica esto en su sermón, A Él Oíd 56-0611 P:18 donde 

dice: "Ahora, el cuadro que deseo poner delante de Uds. en esta noche es este: en el 

Antiguo Testamento había un —una ley llamada la colocación de los hijos. O bien dice 

en Efesios 1:5, creo, que Cristo, Dios nos ha predestinado para hijos de adopción por 

medio de Jesucristo. Si Uds. corren su referencia en eso, encontrarán que los lleva al 

Antiguo Testamento a la colocación de un hijo, el hijo siendo colocado. Ahora, en la 

Biblia encontramos como en Juan 14, tal parece que para algunos de nosotros nos 

resulta muy extraño. “En la casa de Mi Padre muchas mansiones hay”. Eso no nos suena 

bien, ¿verdad? “¿En la casa de Mi Padre muchas mansiones hay?”. Algo parece estar 

mal. Creo que fue Moffatt, uno de los traductores, lo hizo más ridículo aún, dijo: “En la 

casa departamento de Mi Padre hay muchos departamentos”, como si Ud. se fuera a ir 

para allá a rentar un departamento. Eso es ridículo. Pero la traducción original es esta: 

“En el Reino de Mi Padre hay muchos palacios”. Ahora, la razón que los traductores lo 

tradujeron de esa manera para el King James, hasta el día del rey de Inglaterra. Un gran 

reino era llamado una casa. Y el rey era el padre sobre esta casa. Esa es la razón que 

ellos lo pusieron como “En la casa de Mi Padre…”. Era Su Reino. Vino de las 

enseñanzas del Antiguo Testamento. 
  
Y luego el Hno. Branham dijo también en su sermón: En Tu Palabra 51-0928 P:3 Creo 

que todos somos bautizados con el Espíritu Santo y somos traídos al cuerpo. Y luego nos 

convertimos en hijos. Pero luego, después de hijos, hay una colocación de hijos, o la 

adopción de hijos. 
  
Por lo tanto, esta mañana me gustaría abordar el tema de la adopción o la colocación de 

hijos. 
  
He hablado mucho sobre el Espíritu de adopción a lo largo de los años y en muchos países, 

por lo que todos debemos saber que cuando se nace de nuevo se está en la familia de Dios, 

pero eso no significa necesariamente que será adoptado y se le dará la herencia. El 



Hermano Branham nos enseñó que tenemos que ser el tipo correcto de hijo para recibir 

la herencia. 
  
Ahora, anoche hablamos sobre la Fe y cómo nuestra Fe está en una persona, no en las 

cosas. Y para entender el Espíritu de Adopción tenemos que entender cómo llegamos a 

esa Fe para madurar como hijos y recibir nuestra colocación en el Reino de nuestro Padre. 
  
A todos se nos ha dado una medida de fe y sabemos por medio del sermón del Rapto que 

"La fe es revelación", "algo que les ha sido revelado". Por tanto, si nos ha sido revelado, 

¿cómo puede alguien envanecerse pensando que lo obtuvo por su cuenta? 
 

Nosotros no tuvimos nada que ver con lo que ocurrió en esta hora. Fue un don de Dios 

para nosotros. Dios bajó Él mismo con una aclamación, y trajo estas cosas a nosotros para 

nuestra edificación. 
  
El apóstol Pablo dijo “¿o qué tienes que no hayas recibido? Y si lo recibiste, ¿por qué te 

glorías como si no lo hubieras recibido? 
  
Y también dijo en Romanos 3:27 ¿Dónde, pues, está la jactancia? Queda excluida. ¿Por 

cuál ley? ¿Por la de las obras? No, sino por la ley de la fe. 28 Concluimos, pues, que el 

hombre es justificado por fe sin las obras de la ley. 
  
Ahora, yo espero que Ud. pueda ver a qué me refiero aquí. La adopción tiene que ver con 

llegar a la madurez y las personas maduras no se jactan ni alardean. Si está justificado por 

la fe y la fe es revelación, entonces es algo que Dios le ha revelado y, por lo tanto, no lo 

obtuvo porque fuera más inteligente que cualquier otro, sino que lo obtuvo porque Dios 

se lo reveló. Por lo tanto, todo se trata de Él y de lo que Él está haciendo, y no tiene nada 

que ver con Ud. excepto con el hecho de que se le ha dado un entendimiento de lo que 

Dios está haciendo. 
 

Pablo dijo en 1 Corintios 14:36 ¿Acaso ha salido de vosotros la palabra de Dios, o solo 

a vosotros ha llegado? 37 Si alguno se cree profeta, o espiritual, reconozca que lo que 

os escribo son mandamientos del Señor. 38 Mas el que ignora, ignore.  
  
Ahora, Pablo dijo en 1 Corintios 2:11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del 

hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas 

de Dios, sino el Espíritu de Dios. Entonces, a menos que Dios le haya dado Su Espíritu, 

no tiene nada. Entonces, ¿de qué hay que jactarse?  
  
Entonces, ya sea que tenga o no, todo se remonta a lo que Dios ha hecho. Y luego, si tiene 

algo es porque Dios se lo dio, entonces, ¿cómo puede alguien estar tan orgulloso como 

para jactarse cuando en primer lugar no tuvo nada que ver con eso, excepto ser solo un 

vaso que Dios ha elegido para colocar Su Palabra en él? 
  
Sería como si alguien mirara las noticias y luego se jactará de haber hecho que las noticias 

sucedieran. 
  
Ahora, esta mañana me gustaría examinar nuestra posición en la familia de Dios y nuestra 

madurez en esa familia hasta el lugar en el que Dios puede colocarnos posicionalmente 



en la familia, porque hasta que alcancemos la madurez correcta nunca seremos colocados 

posicionalmente en la familia de Dios. 
  
Ahora, el hermano Branham dijo en su sermón, Ya Salido El Sol - 65-0418M 

38.  "Fíjense: Fue el primer grano del trigo de Dios que había sido levantado de entre 

los muertos, el primer Grano del trigo de Dios. Por medio del Poder vivificador de Dios, 

había Dios vivificado Su Vida, levantándole de entre los muertos, y Él vino a ser la 

primicia de los que dormían, la Primicia. Él fue esa Gavilla. Y fue por eso que tuvieron 

que mecer esa Gavilla, porque fue la primera en llegar a madurez; y fue mecida como 

una conmemoración de acción de gracias a Dios, creyendo que las demás también se 

levantarían. Era una señal. Y hoy día, por cuanto Él fue el primer Hijo de Dios en llegar 

a plena madurez, para estar en Dios, fue arrebatado de la tierra y es mecido ahora sobre 

todo el pueblo. ¡Oh, qué lección tan gloriosa! Fue por el Poder vivificador, 
  
Ahora, esta es una cita muy importante del profeta de Dios porque muestra que incluso 

Jesús, el primogénito, tuvo que llegar a la madurez antes de poder ser colocado 

posicionalmente en la familia. Si examinamos Efesios 1:3-5 vemos que estábamos en el 

pensamiento de Dios desde antes de la fundación del mundo, y en aquel tiempo estábamos 

predestinados a la adopción de Hijos, o colocación de hijos. Sin embargo, en ese mismo 

tiempo, antes de la fundación del mundo, Dios había predestinado y preordenado a su hijo 

primogénito, Jesús, para llegar a ser en el Cordero de Dios sangrante y moribundo, como 

vemos en Apocalipsis   13:8, donde el cordero fue inmolado antes de la fundación del 

mundo. 
  
Ahora, eso podría desconcertar a algunos, pero si nosotros entendemos la ley de la 

adopción tal como era en el Antiguo Testamento, nos daríamos cuenta de que cuando el 

hijo mayor llegaba a la madurez y se encontraba que estaba siempre en los negocios de 

Su Padre, entonces debía ser tomado por el padre y colocado posicionalmente en la 

familia como heredero aparente del negocio del padre, y en ese momento se le daba el 

50% del patrimonio de su padre. 
  
Luego, cuando el padre moría, al resto de los hijos se les daba el otro 50% para compartir 

entre ellos. Pero tenemos un Padre que es el único Rey Inmortal y por eso le es imposible 

morir. Entonces Jesús, el hijo mayor, fue llevado al monte de la Transfiguración y 

adoptado por el Padre y se le dio la mitad del reino, y luego, si Uds. se fijan, fue 

directamente de allí al Calvario para morir como el cordero que estaba predestinado antes 

de la fundación del mundo. 
  
Entonces Uds. podrían preguntarse: "¿Por qué es eso?" Jesús tuvo que morir porque 

nuestro Padre no puede morir. Y si nuestro Padre no puede morir, entonces no habría 

herencia para el resto de los hermanos, y el padre siempre permanecería con Su 50% del 

reino. Por lo tanto, dado que el hijo mayor ya recibió el 50%, no quedaría nada para los 

demás hijos. Entonces el hijo mayor murió voluntariamente para renunciar a sus derechos 

del 50% y así nosotros, como hijos, nos convertimos en coherederos con Cristo cuando 

Dios lo resucitó de entre los muertos como primicia de los que durmieron. 
  



De su sermón, Adopción Espiritual - 56-0923 34 el hermano Branham dijo: "Luego a 

medida que el Espíritu Santo comienza a traer noticias, entonces si el hijo no ha sido 

obediente al momento que llega a la madurez, a la edad de la madurez, luego, el niño 

siempre es hijo, ciertamente, pero pierde algo. Y aquí está un punto que quiero explicar 

claramente. Que el Espíritu Santo lo lleve a cada corazón de Uds. creyentes. Solo porque 

Ud. es un creyente… Ciertamente tiene Vida Eterna. Dios así lo dijo. Pero, ¿Querrían 

Uds. entrar a penas con, como dijo Job, con la piel de sus dientes? ¿Querrían Uds. 

solamente llegar ante el Padre y con el talento que Él le dio a cada uno, siendo 

negligente, y sin usarlo, o deja Ud. que algo más se interponga en su camino? ¿Permite 

que pequeñas cosas mezquinas e insignificantes para Ud., después de todo solo son 

pequeñas discusiones, y pleitos, y argumentos, y diferencias de iglesia le quiten la 

mansedumbre y la bondad de su vida? ¿Quisieran pararse ante el Padre de esa 

manera? No creo que lo haría. No creo que Ud. lo haría. Yo tampoco. 36. Cómo deseo 

que Él diga: “Bien hecho”. No llegar a penas con la piel de mis dientes, pero: “Bien 

hecho, Mi buen y fiel siervo. Entra al gozo del Señor, porque lo que tenías que hacer lo 

hiciste bien”. Quizá Ud. es un ama de casa. Si lo es, Dios la hizo una maestra de sus 

hijos. Haga un buen trabajo. Independientemente de lo que Ud. tenga que hacer, hágalo 

bien. Noten, luego si el hijo demostraba que sí era en verdad digno de las cosas que el 

padre tenía en su reino, y había sido un verdadero hijo fiel, entonces el tutor le traía el 

mensaje al padre: “Oh, tu hijo…”. Ese es el mensaje que quiero que Él traiga de Ud. y 

de mí. “Oh, Tu hijo, todos sus pensamientos están basados en Ti. Todo lo que él está 

haciendo es para complacerte. Él está tan interesado en Tus negocios al punto que es 

difícil retenerlo”. Yo preferiría sobrepasarme un poco de celo hacia el reino del Padre 

que no tener celo en lo absoluto por él. Yo preferiría trabajar de más. 
 

37. Y como el predicador de la Iglesia de Cristo me dijo en una ocasión: “Sr. Branham, 

yo preferiría gastarme que oxidarme”. Y eso es muy cierto. Yo prefiero gastarme, y 

morir en el arnés, como dice el Hermano Neville, que rechazar traer el arnés puesto. Ud. 

no puede hacer nada peor que dejar de intentarlo. Hagamos todo lo que podamos con 

lo que tenemos. Y el Espíritu Santo, nuestro Tutor, lo traerá ante el Padre. Y ahora, 

noten, si el hijo se convertía en un hijo valiente entonces se le decía esto al padre, y en… 

¡Oh, simplemente yo amo la Palabra! En el tiempo señalado, que solo el Padre 

establecía, el hijo era… su gloria y honor era manifestada ante el público. El padre 

llevaba a su propio hijo bajo una celebración y lo llevaba a los lugares públicos, después 

que su propio hijo nacía en su propia casa, aun así el hijo era posicionado en la familia 

para que heredase todas las cosas que el padre tenía. ¿Lo pueden ver? 
 

Yo no quiero hablar de política, pero miren lo que Trump ha hecho con sus hijos. Me 

refiero al triunfo prepolítico como ejemplo. Cada uno de sus hijos ha sido criado para 

hacerse cargo de su reino empresarial. Cada hijo ha sido colocado bajo los mejores tutores 

para lograr el conocimiento y la comprensión del oficio de la construcción, y todos los 

aspectos del oficio de la construcción, y luego, cuando ellos alcanzaron la madurez, a 

cada uno se le asignaron ciertas partes del negocio para que lo administraran como si 



fueran suyos. Luego él viajaría por todo el mundo comprobando el progreso de cualquier 

obra de construcción que los hijos estuvieran manejando como propia para ver qué tan 

bien ellos lo hacían. Como cuando abrieron un club de oro en Escocia, se le dio a su hijo 

Eric, de 32 años, el control de todo el proyecto y el Sr. Trump fue allí para la gran 

inauguración para participar en los logros de su hijo. Esa es una adopción muy antigua 

del Antiguo Testamento. Y en el Antiguo Testamento no importaba si el padre era 

carpintero, o cualquier oficio que tuviera, porque entonces el joven aprendía el oficio de 

carpintería, etc. Como Jesús se convirtió en carpintero porque José era carpintero. Pero 

según la ley de adopción, si el hijo se negaba a aprender, no se le colocaba en una posición 

determinada en el negocio y no se le daba las responsabilidades que conlleva la 

colocación, y aun así seguía siendo un hijo. Sin embargo, no recibía ninguna herencia. 
  
En Efesios 4:11 nos dice que Dios ha colocado posicionalmente en la iglesia cinco dones 

con el propósito en mente de instruir a la iglesia para llevarla a la madurez completa.  
  
11   Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a 

otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar (maduración) a los santos para la 

obra del ministerio, para la edificación (edificación) del cuerpo de Cristo, 13 hasta que 

todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón 

perfecto (teleios), a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo;  
  
Ahora, como mencioné anteriormente, esa palabra perfeccionar proviene de la palabra 

griega teleios {tel'-i-os} y significa de plena edad, consumado; sin querer nada necesario 

para la plenitud; perfecto; lo que es perfecto: de hombre, adulto, adulto, de edad plena, 

y significa ser maduro y completo en su carácter) 
  
Como Uds. puede ver, cuando Trump puso a sus hijos a cargo de los mejores trabajadores 

que tenía en cualquier parte específica del negocio, los hijos aprendieron de los mejores. 

Y Dios dio a sus hijos cinco dones para llevarlos a una estatura y un carácter 

completamente maduros para que no se quedaran atrás en nada esperando la adopción. 
  
Y Pablo continúa, 14 "para que ya no seamos niños (y esta palabra fue traducida de la 

palabra griega Nepios que significa infante o menor; en sentido figurado, una persona 

ingenua, un cristiano inmaduro:) fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de 

doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las 

artimañas del error, 15 sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en 

aquel que es la cabeza, esto es, Cristo,  
  
Entonces, el objetivo del propósito y plan de Dios al enviar estos dones a la iglesia es 

llevar a la iglesia a una madurez para que puedan crecer en él en todo, identificándose 

con su liderazgo en Cristo. Y eso es lograr una operación eficaz para edificar el cuerpo 

en amor. 
  
16   de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas 

que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada miembro, recibe su 

crecimiento para ir edificándose en amor.  
  



Ahora al hablar de esta madurez en su sermón, Sanidad Divina - 54-1219M 60. El 

hermano Branham dijo: "Debemos contender con los débiles hasta que ellos estén 

completamente maduros en Cristo Jesús. Entonces ellos son buenos soldados. 

(¿Cuándo serán buenos soldados? Cuando sean completamente maduros.) Entonces ellos 

tienen puesta la armadura completa. Hable de ellos; no los lastima. Ríanse de ellos, 

hagan burla de ellos; ellos no le prestan atención a ello. Ellos tienen una sola cosa; 

están tan grandes, ¡hermanos!, tan llenos de Gloria. La única cosa que Uds. tienen que 

hacer es dejar este ropaje viejo de carne, e irse directamente a la Gloria. ¿Ven? Alguien 

dice: “¿Sabe Ud. que alguien dijo que Ud. era una hipócrita, Sra. Jones?” “¿Lo dijo? 

Bueno, que Dios lo bendiga”. “¿Sabe Ud. que ciertas cosas están sucediendo en esa 

iglesia, que no deberían estar sucediendo?” “Bueno, yo oraré por ello”. ¿Ven? 

¡Grande! Oh, si Ud. es pequeño, entonces Ud. dice: “Oh, ¿es? Déjenme entrar. ¿A cuál 

lado me debo unir?” ¿Ven? Allí es en donde Ud. se mete en problemas. Por eso es que 

Ud. no puede madurar. Pero cuando Ud. llega a ser lo suficientemente grande, ¿ve Ud.? 

se expande lo suficiente, se extiende... No únicamente extendido, sino crecido. Cristo 

creciendo en Ud., quitando la malicia, sacándola de Ud., empujándola hacia fuera. A 

medida que Dios entra, la empuja hacia afuera. Ud. dice: “Oh, cuán pequeño, cuán 

juvenil es, cuán infantil es argumentar y disputar”. Pero cuando menos piensa, Eso 

crece por encima de ello. No hay más lugar para eso. “Oh, me disgustaba ver esto, y me 

disgustaba ver eso. Pero ¿saben qué?, llegué al punto que ya no le presto ninguna 

atención a ello”. Ud. está creciendo. Sí, señor. 61. Uds. saben, cuando uno está joven, 

ellos reclaman que uno tiene dolores de crecimiento, cuando está creciendo. Uds. saben 

lo que quiero decir. Quiere decir que Uds. se están haciendo más grandes. Un poquito... 

Uds. saben, por ejemplo, sus brazos les duelen, y sus piernas les duelen, cuando Uds. 

están creciendo, siendo niños. A mí me pasó eso. Yo me estaba haciendo más grande todo 

el tiempo. ¡Oh, hermanos! Algunas veces tenemos dolores de crecimiento cuando 

llegamos a ser hombres y mujeres, cuando nacemos en el Reino de Dios, Cristo. Pero 

la cosa tocante a eso, es que duele; la cosa tocante a Esto, es que sólo lo hace a Ud. 

gozoso y feliz. Son dolores de crecimiento. Se está extendiendo, haciéndose más grande, 

haciéndose un hombre más grande ahora, que lo que Ud. solía ser. Ud. puede mirar 

por encima de las cosas. No es solamente que Ud. tiene hombros más amplios; eso no 

tiene nada que ver al respecto. Pero Ud. es más amplio aquí adentro, ¿ve?; no a lo largo 

de aquí, sino aquí adentro. Aquí adentro, aquí es en donde Ud. se debe extender, hacerse 

más grande, en su corazón, en el interior. Cuando Cristo entra en el corazón, entonces 

El entra en la boca, luego El entra en los ojos, y El entra en la mente. El entra en la 

boca. Él lo hace hablar diferente. Ud. no habla como solía hablar. Cristo entró en su 

boca. Ya creció ahora desde su corazón, el amor que Ud. tiene por El, hasta que Ud. 

puede controlar su lengua. Hermano, esa es una gran cosa. Luego, cuando menos piensa 

Ud., crece hasta sus ojos. Cuando menos piensa, Ud. se da cuenta que esas cosas 

lujuriosas a las que solía mirar, Ud. voltea su cabeza. Ud. está creciendo. Luego, cuando 

menos piensa, Ud. todavía voltea su cabeza, pero está pensando. ¿Ven? Después de un 

tiempo, crece hasta su mente; Ud. ya ni siquiera piensa más al respecto. Entonces Ud. 



sencillamente es un hombre grande. Ud. está llegando a ser un hombre completamente 

maduro, viviendo para el Señor. Así que entonces, Ud. entonces está en Cristo, una 

nueva criatura. 
  
Ahora, este es uno de los ejemplos más definitivos que he oído jamás sobre cómo 

debemos crecer y madurar en Cristo. Comienza con nuestros oídos. La fe viene por el oír, 

y luego, cuando Cristo tiene nuestros oídos, todo lo que queremos es oír la Palabra de 

Dios y los salmos y cánticos de alabanza. Entonces, cuando le ha dado a Cristo sus ojos, 

no mira las cosas que Cristo no miraría. ¿Creen que verían la televisión el domingo? 

¿Creen Uds. que a Cristo le interesa Nascar y el fútbol del domingo? Si lo hace, entonces 

no le ha dado sus ojos ni sus oídos. Y luego, cuando le damos la boca, oh mi Dios, 

aprendemos a cerrarla, mmm. Finalmente le damos nuestra mente, y cuando él tiene 

nuestra mente, también tiene nuestros ojos, oídos y boca. Luego las obras que yo hago, 

vosotros también las haréis, porque todos los pensamientos son de Dios. 
  
Ahora, cuando Uds. comienzan con sus tutores e instructores, ellos comienzan 

enseñándoles los conceptos básicos. Y luego, una vez que hayan aprendido el ABC, 

podrán pasar a temas más profundos como el álgebra. Bueno, Dios en su Palabra ha 

tipificado eso con la naturaleza.  
  
De La Palabra Hablada Es La Simiente Original - 62-0318E 6. El hermano Branham 

explica esa progresión de la siguiente manera: "Alguien me pidió que repitiera esa 

palabra hebrea. En Joel el segundo capítulo (Joel 2:28) donde él está hablando de la 

venida de la lluvia temprana y la tardía, la palabra “temprana” es la palabra hebrea 

moureh, la cual quiere decir “enseñanza”. En otras palabras, será una lluvia de la 

enseñanza y una lluvia de la cosecha. Hemos tenido la lluvia de la enseñanza y estamos 

listos para la lluvia de la cosecha. Usted sabe que la primera lluvia es cuando usted 

planta la simiente. Ella inicia el crecimiento de su cosecha. 
  
Fíjense que él dijo, hemos tenido la lluvia de la enseñanza. Entonces, ¿cuál fue la doctrina 

de la lluvia de la enseñanza? 
  
Del sermón, Desde Entonces 62-0713 P:102 el hermano Branham dijo: "¿Cuántos saben 

que hay una diferencia entre la Aparición de Cristo y la Venida de Cristo? Son palabras 

diferentes. Ahora es la Aparición; la Venida será muy pronto. Él está apareciendo en 

medio de nosotros, haciendo las obras que Él hizo en otro tiempo, en Su Iglesia. Miren, 

Uds. son parte de esa Iglesia, y por gracia Uds. creen. Yo soy un miembro de esa Iglesia. 

Miren, yo no soy un predicador. Uds. saben que yo no lo soy. Yo no tengo la educación 

para hacerlo. Algunas veces me siento renuente a pararme aquí al lado de hombres de 

Dios que son llamados para ese oficio. Hay apóstoles, profetas, maestros, pastores, y 

evangelistas. No todos son apóstoles, no todos son profetas, no todos son maestros, no 

todos son evangelistas. Yo estoy parado aquí… Pero mi ministerio es un ministerio 

diferente de un pastor o de un maestro. Yo—yo no soy eso. Y si digo algo mal, hermanos, 

perdónenme. No es mi intención. Pero este es mi ministerio (¿ven?), el declararlo a Él, 

que Él está aquí. 
  



Ahora, hay dos cosas aquí que él estaba para declarar, 1) dijo que lo declarara a Él, Dios, 

Deidad, y 2) que Él (Dios) está aquí, Apareciendo, presencia... Así que esa es la enseñanza 

de la lluvia temprana. Porque dijo que ya lo tuvimos. 
  
Y para un testimonio de dos, de su sermón, La Manera Para Tener Compañerismo 55-

1009 P:62 Nos dice lo mismo. "Pero este es mi ministerio: que solo declara que Dios 

está aquí. No importa si oro por Uds. o no, en esta reunión en particular ahora; es su fe. 

No es por tocarme; es tocarlo a Él, ¿ven? Uds. lo tocan a Él, eso sucederá. 
  
Ahora, no debemos olvidar que la palabra de Dios se compara la lluvia con la doctrina. 
  
Deuteronomio 32:1 Escuchad, cielos, y hablaré; Y oiga la tierra los dichos de mi boca. 

2 Goteará como la lluvia mi enseñanza; Destilará como el rocío mi razonamiento; Como 

la llovizna sobre la grama, Y como las gotas sobre la hierba; 
  
Ahora, retomando el sermón del hermano Branham de, La Palabra Hablada Es La 

Simiente Original, continúa diciendo: "Entonces justo antes de madurar, allí viene otra 

lluvia. Eso es lo que llaman la lluvia de la cosecha. Sabemos que cuando vienen las 

lluvias de primavera y luego vienen las lluvias por el mes de junio, se produce su 

cosecha. 7 Ahora, la lluvia que encontramos era el Espíritu. Y quedamos donde 

expresaba mis pensamientos de lo que serán todas las cosas. Yo creo que es por eso para 

lo que la lluvia ha venido.  
  
Entonces estamos viendo dos conjuntos individuales de lluvia, o doctrina que trae al hijo 

de Dios de una plantación de semillas a una plantación completamente madura del Señor. 

La primera doctrina es la comprensión de la hora, que incluye la aparición antes de la 

Venida, la comprensión de Dios, etc. Eso es lo que pone la semilla en el suelo apropiado. 

Luego la siguiente lluvia que debe venir se llama lluvia de la cosecha. Sigue siendo 

doctrina, pero esta doctrina trae la semilla a plena madurez. Esta es la doctrina 

concerniente a la relación que el hijo tiene con su padre, y esta lluvia, esta doctrina llevará 

a los hijos de Dios a su plena madurez en el carácter de Cristo. Ahora, en realidad ambos 

vienen al mismo tiempo, pero uno sale del otro, porque la misma semilla que se planta 

bajo el Moreh o la lluvia de enseñanza viene a la madurez de la cosecha bajo la lluvia 

tardía, que es la misma doctrina, pero produce los frutos o la vida lista para la cosecha. 
  
Y cualquier agricultor sabe que, si recibe sólo la lluvia temprana, su cosecha no madurará 

ni madurará por completo. Se necesitan las lluvias tardías para que la cosecha alcance su 

plena madurez, y eso es en lo que nos encontramos ahora. He visto en lo natural que las 

lluvias tempranas afectan los cultivos como un gran éxito, pero luego se seca y si la lluvia 

de la cosecha no llega, esas plantas se secarán mucho y se volverán muy espinosas por 

naturaleza, como la flor de cactus que recibe las lluvias de principios de abril, pero luego, 

en verano, se enrolla formando una espina apretada que es tan afilada que Ud. podría 

rozarla y cortaría como una navaja. Y esa pegatina afilada de cactus es solo una flor 

completamente seca. Y me pregunto si no es eso lo que les ha sucedido a tantos que fueron 

plantados bajo la lluvia antigua, la lluvia de la enseñanza. Se han secado y se han vuelto 

espinosos porque han dejado de recibir la lluvia tardía de la Cosecha.  



  
Entonces el hermano Branham continúa: "Esa es la razón por la que nos estamos 

quedando quietos, porque los campos ya se sembraron por completo. Usted difícilmente 

puede hallar algún lugar que no haya sido sembrado. Y ha salido a través de la radio, 

la televisión, cintas, libros, en todo. El país ha sido sembrado completamente. Las 

simientes han sido plantadas. Ahora, ¿cuáles simientes fueron plantadas? Usted no 

puede encontrar otra cosa excepto las simientes que han sido plantadas. ¿Puede usted 

entenderlo ahora? Será la simiente que ha sido plantada. Ahora, el Espíritu caerá y Él 

traerá una cosecha de acuerdo a la clase de simiente que haya sido plantada.  
  
Ahora es interesante que el hermano Branham se refiera a la lluvia de enseñanza y la 

lluvia de la cosecha, porque la lluvia de enseñanza o la enseñanza de la doctrina tenía 

que venir antes de que la lluvia de la cosecha o la doctrina de la cosecha pudiera venir 

para terminar la maduración de la semilla que hace la cosecha lista para la cosecha. Y 

sabemos según las Escrituras que la lluvia es la doctrina de Dios, por lo que tenía que 

haber una enseñanza de doctrina antes de que pudiera surgir una doctrina de la cosecha. 

Y ciertamente yo creo que estamos viviendo en el tiempo de la doctrina de la Cosecha, 

donde estamos aprendiendo a simplemente permanecer en la presencia del Hijo de Dios 

para madurar.   
  
De hecho, el hermano Branham dijo en su sermón El Único Lugar Provisto Por Dios 

Para La Adoración 65-1128M P:20 Yo creo que la iglesia está comenzando a oír el 

Mensaje, y está comenzando a entender. Pero amigos, escuchen: Tenemos que 

permanecer en la Presencia del Hijo, tenemos que ser madurados. Nuestra—nuestra 

fe no ha madurado. Intelectualmente estamos escuchando el Mensaje que Dios nos ha 

dado, y mirando las señales que Él nos ha mostrado, y probándolo por la Biblia, Y 

nadie lo demostró mejor con la Biblia que el hermano Vayle. Pero eso no acabó con la 

plantación del Señor. Tenía que haber una lluvia tardía, una lluvia de la cosecha, una 

enseñanza de la cosecha. 
  
En Eclesiastés 3:1 leemos: "Todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo del cielo 

tiene su hora". 
  
Dios trata con nosotros en la hora para la cual vivimos. Y en su trato con nosotros, nos da 

doctrina para la hora en que vivimos. No volvemos al mensaje de Noé ni al Mensaje de 

Moisés, pero tenemos nuestro mensaje para este día. Y cuando los hermanos quisieron 

saber los acontecimientos futuros, Jesús les dijo en Hechos 1:7 Y les dijo: No os toca a 

vosotros saber los tiempos o las sazones, que el Padre puso en su sola potestad;  
  
Y el apóstol Pablo dijo lo mismo a los hermanos, él dijo en 1 Tesalonicenses 5:1 Pero 

acerca de los tiempos y de las ocasiones, no tenéis necesidad, hermanos, de que yo os 

escriba.  
  
Es por eso que no me encontrarán hablando mucho sobre eventos futuros como el Milenio 

y la Nueva Jerusalén. Podría dar la cronología de ellos, pero eso es lo más lejos que yo 

puedo llegar porque Dios interpreta Su propia Palabra al hacerla cumplir. 
 



El hermano Vayle no predicó la lluvia de la cosecha porque no era su momento para 

hacerlo. Si Dios se lo hubiera revelado, entonces lo habría predicado y ya habría 

terminado. Pero él no predicó sobre esto porque Dios todavía estaba listo para producir 

la Cosecha. El hermano Branham ilustra esto muy bien en el siguiente sermón. 
  
La Revelación De Jesucristo 60-1204M P:46 Ahora en el versículo 3, Él anuncia la 

bendición. Escuchen esto: Bienaventurado el que lee, y los que oyen las palabras de esta 

profecía, y guardan las cosas en ella escritas: porque el tiempo está cerca. ¿Cuál tiempo 

está cerca? El tiempo cuando estas cosas habrían de acontecer, cuando esta Revelación 

de Jesucristo sea finalizada en cada edad de la iglesia. Ahora la razón por la cual Él lo 

escribió de esta manera. Si él hubiera dicho: “Bueno, ahora, Él…”. Ellos Lo estaban 

esperando; si hubiera sido revelado, si Él… si eso le hubiera sido revelado a Juan, que 

Él iba a venir tan pronto como aquellas iglesias allá terminaran. De esa manera lo pensó 

Juan. Pero si así fuera, tan pronto como terminaran esas iglesias, se cumplieran… Si él 

supiera, si le hubiera sido revelado que serían siete edades largas de la iglesia, varios 

miles de años o varios cientos de años, entonces no hubiera razón de esperar. Ellos solo 

hubieran vivido su edad de la iglesia. Así que, Dios lo habló, mas no les fue revelado a 

ellos. No le fueron reveladas a Martín Lutero las cosas que Juan Wesley sabía acerca de 

la Escritura. No les es revelado a los bautistas lo que los pentecostales saben respecto a 

la Escritura, porque es en una edad diferente; es un tiempo diferente. Y Dios revela Sus 

cosas solamente en su tiempo. ¡Oh! Ud. no puede sembrar maíz en la primavera y 

cosechar a la misma vez. Ud. siembra una semilla y esta crece a madurez. Dios siembra 

Su Palabra y después crece. Y después miramos atrás y decimos: “Allí estaba”. Pues, 

seguro, La vemos después de que ha sido revelada.  
  
Entonces el hermano Branham continúa, "pero, ¡oh, cómo le hace falta a la iglesia 

permanecer en Su Presencia hasta ablandarse, Uds. saben, y se endulce en el Espíritu 

para poder ser lavada! A veces al hablar el Mensaje, uno se vuelve duro, al tener que 

introducirlo de esa manera; porque hay que remachar el clavo para que agarre. Pero 

cuando la Iglesia lo capte, y este es el punto, una vez que lo ha logrado a través de la 

dura enseñanza, entonces, ¿qué hace? 
  
"pero, ¡oh, cómo le hace falta a la iglesia permanecer en Su Presencia hasta 

ablandarse, Uds. saben, y se endulce en el Espíritu para poder ser lavada! 
  
Y luego dice: "los Elegidos serán llamados fuera y separados, estando entonces en la 

Presencia de Dios; yo sé que será algo semejante a como era la gente allá, cuando se 

efectúe su Rapto. Y él se refiere a esas personas que vio más allá de la cortina del tiempo”. 
  
Ahora, este lenguaje de permanecer en la presencia del hijo para madurar es el mismo 

tipo de lenguaje que el hermano Branham usa con respecto a nuestra madurez como hijos. 

Observen que incluso usa el mismo tipo de lenguaje descriptivo tanto en relación con esta 

maduración como con la maduración de los hijos. En cuanto a la madurez, dice: "le hace 

falta a la iglesia permanecer en Su Presencia hasta ablandarse, Uds. saben, y se 



endulce en el Espíritu" y luego, en cuanto a la madurez de los hijos, dice: Cristo crece 

en Uds., sacando la malicia, sacarlo de Uds., empujándolo afuera... 
  
Entonces vemos que existe una necesidad real de permanecer en la presencia de Cristo 

para volvernos suaves en nuestra alma y dulces en nuestro espíritu. 
  
Como dijo el hermano Branham en su sermón, La Manera Para Tener Compañerismo 

55-1009 P:18 referiría tener una iglesia… Escuchen, solo un momento. Preferiría tener 

una iglesia que no sabe nada de ningún don espiritual, y solo está tan llena de amor el 

uno por el otro y con Cristo: preferiría tener eso que todo don espiritual operando en 

la iglesia. Ahora eso pudiera sonar duro en un grupo Pentecostal, pero preferiría tenerlo. 

Donde hay dones, ellos fallarán. Donde hay dones, ellos traerán confusión. Donde hay 

dones, ellos pueden ser cuestionados. Pero donde hay amor, es perfecto. Eso es correcto. 

Y si Ud. tiene amor perfecto, Ud. tiene dones perfectos. Eso es correcto. Entonces, obren 

primero con amor. Eso trae compañerismo, y el compañerismo trae dones. 
  
Y en la siguiente cita escuchamos al hermano Branham hablar sobre cómo la cáscara 

comienza a desprenderse, pero eso no debería afectarnos, cuando eso sucede solo 

necesitamos permanecer en la presencia del Hijo de Dios para madurar más durante ese 

proceso mientras se alejan. 
  
Un Hombre Huyendo De La Presencia Del Señor 65-0217 P:21 Yo—yo creo que 

tenemos Verdad. Yo estoy satisfecho de eso. Y yo creo que el trigo está, absolutamente, 

la cáscara se está separando de él. Uds. saben. Y, ¿ven?, yo quizás dé un pequeño 

preludio sobre eso, mañana en la noche, ¿ven?, cómo la cáscara se está separando del 

trigo. Pero el trigo tiene que permanecer en la Presencia del Hijo, para madurar. Y 

para eso estamos aquí, amigo, quédese en la Presencia del Hijo hasta que nuestro 

grupito de gente aquí, hasta que llegue a estar tan maduro para Cristo, que llegue a ser 

pan sobre Su mesa. Eso es lo que yo quiero que haga. 
  
Y en su sermón, Cosas Que Han De Ser 65-1205 P:65, dijo: "Es la Simiente, 

apareciendo, formándose dentro de la cáscara, de esta manera. Tendida allá, tiene que 

tenderse en la Presencia del Hijo, para madurar en el grano glorioso igual a Ese que 

cayó primero. La verdadera Iglesia que cayó primero, está volviendo otra vez pasando 

por el tallo, para brotar, otra Iglesia, para cuando la trilladora venga a levantarla. La 

vida que cayó en Lutero, la vida que cayó en los metodistas, la vida que cayó en los 

pentecostales, entrará en el grano. Toda entrará directo en el grano, y saldrá, formando 

el Cuerpo perfecto de Jesucristo. 
  
Y también de El Rapto 65-1204 P:35 Este es el fin. El trigo ha venido de nuevo a trigo. 

El trigo ha regresado nuevamente a Su grano. La cáscara se ha separado. Y el trigo tiene 

que permanecer en la Presencia del Hijo, para ser madurado. 
  
Y de La Unión Invisible De La Novia De Cristo 65-1125 P:79 Luego ¿qué sucede?  

Cuando el grano comienza a crecer, y se pone más grande, teniendo algo que lo cubre, 

la denominación se le aparta. ¿Por qué no tenemos una denominación de Esto? Ellos 



jamás lo serán; es el grano. Ya no puede avanzar más. Estamos en el tiempo del fin. 

Entonces ¿qué es lo que él tiene que hacer ahora? Permanecer en la presencia del Hijo, 

para que madure, exactamente; para que la Palabra madure en su corazón, para que 

produzca y viva aquello de lo cual estamos hablando. Sí, señor. Luego Uds. no tendrán 

más dudas, si permiten que el Espíritu Santo se los revele, como dijo la reina acerca de 

Daniel. 
  
Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios 65-1127B 

P:111 Pentecostés solo protegerá al Mensaje, Le da una puerta abierta hasta que se 

esparza, y entonces la cáscara se desprenderá, y el trigo permanecerá en la Presencia 

del Hijo (¿ven?), para que madure. 
  
Preguntas Y Respuestas COD - 64-0830M 45. Ahora, yo he tratado lo mejor de—de—

de decirles a Uds. y guiarlos como un padre guiaría a sus hijos. Uds. son mis hijos; yo 

los he engendrado para Cristo a través de este Evangelio que predico. ¿Ven? Y yo—yo—

yo quiero que Uds. crezcan a ser niños completamente maduros, o—o hijos. Y yo quiero 

presentarlos a Cristo en aquel día, como Pablo dijo: “Una virgen pura”. No hay una 

sola cosa en esa Palabra que el corazón de Uds. no la recalque con un “amén”. El 

pecado no tiene…Por supuesto que Uds. harán cosas erradas, pero cuando lo otro, la 

primera cosa que los condena: “Padre, perdóname”. 
 

Ahora, recuerden, estamos hablando de todos los hijos de Dios, desde el primogénito 

hasta el último. Porque después de todo, esta es la Lluvia de la Cosecha en la que nos 

encontramos ahora. Yo recuerdo las instrucciones que me dio el hermano Vayle como las 

instrucciones de Israel a José. Él dijo: "Brian, hemos escuchado la doctrina, y todos 

conocemos la doctrina bastante bien, así que predica la Vida, porque sin la Vida la gente 

no va a lograrlo". Y tiene toda la razón, porque sin la lluvia de la Cosecha las plantas se 

vuelven secas y duras, quebradizas e indiferentes y espinosas por naturaleza". 
  
Y esas fueron sus últimas palabras para mí, unas semanas antes de fallecer. Y eso es lo 

que hemos hecho. Hemos dado la vuelta a la esquina y hemos estado enseñando la Lluvia 

de la Cosecha, y todo lo que necesitamos hacer ahora es permanecer en la Presencia del 

Hijo de Dios para madurar y endulzar nuestro espíritu para que seamos como aquellos 

que ya pasaron y tienen un cuerpo celestial y no están agobiados por este cuerpo que nació 

en pecado, fue formado en iniquidad y vino al mundo hablando mentiras. En otras 

palabras, nuestros cuerpos se vuelven obedientes a nuestra confesión. 
  
Del sermón del hermano Branham, Ya Salido El Sol - 65-0418M 41. "Así como Cristo 

fue el Primero en levantarse de entre todos los profetas y demás (aunque tipificado en 

muchos lugares), Él fue la Primicia de los que durmieron. En la venida de Cristo con 

respecto a la Novia, que sale de la iglesia, tendrá que haber una Gavilla mecida de nuevo 

en los últimos días. ¡Oh qué cosa! ¡La mecida de la gavilla! Y ¿qué fue la gavilla? El 

primero que llegó a madurez; el primero que probó que en verdad era trigo, que probó 

que era una gavilla. ¡Aleluya! Estoy seguro que Uds. pueden ver lo que estoy diciendo. 

Él fue mecido sobre el pueblo. Y por primera vez habrá, para la edad de la Novia, para 



una resurrección de entre el denominacionalismo tenebroso, habrá un Mensaje, en el 

que la plena madurez de la Palabra ha vuelto de nuevo en todo Su Poder, y será mecido 

sobre el pueblo por medio de las mismas señales y maravillas que Él obró allá. 
  
El apóstol Pablo nos lo explica en 1 Corintios 13:11 Cuando yo era niño, hablaba como 

niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que era 

de niño. 12 Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos cara a cara. 

Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido. ¿Cuando? En Su 

aparición, cuando salga la lluvia de la Cosecha y crezcamos hasta la madurez. 
  
Cosas Que Han De Ser 65-1205 P:28 Ahora, Uds. crecieron a partir de su nacimiento, 

desde que nacieron y fueron expuestos en este mundo. Dios sabía que Uds. iban a estar 

aquí en esta tierra, y Uds. crecieron a partir de su nacimiento hacia la madurez. Cosas 

que parecían tan extrañas para Uds., En su adolescencia femenina, y en su adolescencia 

varonil, como niños, ahora parecen muy reales. Uds. no podían entenderlo cuando eran 

niños; pero ahora que han llegado a ser adultos, Uds. establecieron un entendimiento ya 

darse cuenta que todo había sido establecido perfectamente. Y Uds., Eso realmente 

significa algo ahora para Uds. 
  
¿Qué Escuchas, Elías? 59-0609 P:20 Oh, cuánto necesitamos en esta jornada que 

estamos viviendo hoy, encontrar un lugar de descanso y alimentarnos de la Palabra de 

Dios, para que nos dé fortaleza. Noche tras noche, ir al cuarto y descansar, y volver 

nuevamente a la mañana siguiente, y comer más, pues hay una gran jornada y una gran 

batalla por delante para la Iglesia. Yo creo que hemos sido niños suficiente tiempo. 

Dios va a llevar a Su Iglesia a la madurez ahora. Y hemos jugado y jugueteado como 

niños, pero ahora vamos a tener que dejar las cosas de niños y adoptar la masculinidad: 

madurez. Creo que fue Pablo quien dijo: “Cuando era niño, yo hablaba como niño…”, 

porque él pensaba como niño. Pero es hora que comencemos a pensar como hombres y 

mujeres ahora, pues tenemos que entrar en seriedad. 
 

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P:28 Ahora el sol pasa y madura el 

grano. Ahora, no puede madurarlo todo a la vez. Mientras avanza, madurando, 

constantemente madura hasta llegar a ser una espiga completa. Así es hoy, con la 

Iglesia. Ella comenzó en su infancia, allá en la edad del Oscurantismo, cuando aún 

estaba debajo de la tierra. Ahora ha crecido a madurez. Y podemos ver esto 

perfectamente, cómo Dios por medio de la naturaleza siempre… A la naturaleza no se le 

puede estar molestando. Ese es el problema de hoy. Estamos dejando caer bombas allá 

en ese océano, agrietando y reventando con bombas atómicas; y simplemente están 

desprendiendo más de esa tierra cada vez, y allí viene a caer. Al cortar los árboles, las 

tempestades se llevan todo. Si represan el río, se desbordará. Se tiene que encontrar la 

manera de Dios para hacer las cosas y permanecer allí. Hemos denominado a la gente 

en las iglesias y organizaciones, ¡y miren el resultado! Manténganse en la manera 

provista por Dios. 
  



Simplemente permanezca en la presencia del Hijo y madure, aprenda a soltarse y dejar a 

Dios. 
  
El Lugar De Adoración Provisto Por Dios 65-0425 P:62 Ahora recuerden, en Cristo 

nosotros somos carne de Su carne, hueso de Sus huesos. Cuando Dios hirió a Cristo en 

el Calvario, Él fue herido por mí y por Ud. Nosotros somos carne de Su carne y hueso 

de Su hueso, cuerpo de Su cuerpo, Nombre de Su Nombre, Novia de Él. ¿Ven?, nosotros 

estamos en Él, nosotros somos Su carne y Sus huesos. Y Dios ya nos ha resucitado, 

potencialmente. El poder vivificador que nos resucitó de una vida de pecado y cambió 

nuestro ser, potencialmente nos ha resucitado en Cristo Jesús, lo cual, la resurrección 

nos traerá en la madurez plena. 
  
Entonces, el propósito y plan de Dios es hacernos completamente maduros cuando 

lleguemos al tiempo de la resurrección. 
  
En esta siguiente cita vemos el orden de la madurez y porque este tiempo Dios nos llevará 

a lo mejor de nosotros, a nuestra completa madurez y luego la resurrección comenzará. 

porque cual sería el punto para la iglesia de prepararse para una cosecha y luego no tener 

esa cosecha. La iglesia entonces moriría en su madurez.   
  
Yo Soy La Resurrección Y La Vida 63-1118 P:24 Miren aquí afuera. Miren el sol. El 

sol sale en la mañana. Es un bebé que nació. Dios hizo que saliera. Está para cumplir el 

propósito de Dios. Y a las nueve de la mañana, va a la escuela. Es un adolescente. Y 

luego a las doce en punto llega a su plena madurez. Después de las doce, han pasado 

cincuenta años, ya casi termina, y empieza a declinar, se pone más débil, más viejo. Se 

estaba poniendo más fuerte hasta este momento. Luego empieza a ponerse más débil. Así 

como nosotros. Nosotros empezamos fuertes, y nos ponemos... A medida que llegamos a 

nuestra plena madurez, nos ponemos más fuertes. Luego a una cierta edad, estamos en 

nuestro apogeo. Entonces empezamos a debilitarnos, todo el tiempo, decayendo. 

Finalmente, después de un tiempo, se pone sobre el horizonte occidental, una luz 

hermosa. Cumplió el propósito de Dios. Muere. La tierra enfría, se enfría, se pone fría 

durante la noche. Ahora, ¿es ese el fin de ese sol? ¿Es esa la última vez que Ud. lo verá? 

No. A la mañana siguiente se levanta otra vez en la resurrección. Dios, cada día, 

testificándonos, que hay una vida, una muerte, una sepultura, una resurrección. 
  
Ahora, no estoy diciendo que soy el único que está enseñando la lluvia de la Cosecha. 

Pero se enseña porque el Espíritu Santo es el maestro. Y hay que enseñarlo o no habrá 

cosecha. 
  
El Tiempo De Decisión 59-0611 P:6 Así que, la Iglesia todavía no está en su lugar 

correcto. Tenemos que recordar eso. No ha madurado. Así que tenemos que esperar y 

hacer lo mejor que podamos. Y no hay nadie que pueda hacerla madurar, sólo el 

Espíritu Santo, mientras que le escuchamos. Yo no creo que un hombre lo traerá a 

suceder; tendrá que ser Dios quien lo traiga a suceder. 
  



Jehová Jireh 55-1117 P:47 Dios le permite a Ud. llegar hasta una edad cuando está en 

su mejor momento… pudiera ser… Quizá Satanás lo ha afligido. Tal vez Ud. no llegó a 

la edad de madurez. Eso está bien. En la mente de Dios, Él sabe cómo tiene que verse. 

Así que, Él lo llevó a esa cierta imagen, cuando lo llevó justo a ese tiempo cuando Ud. 

tenía de veintitrés a veinticinco años, Ud. está en su mejor momento. Entonces Él dijo: 

“Muy bien, muerte, aquí está él, pero no puedes llevártelo hasta que Yo diga”. Y Uds. 

notan, se empiezan a dar cuenta que después que pasaron los veinticinco años de edad, 

ya no son la misma persona que solían ser. ¿Qué es? Ud. va en decadencia. Aunque Ud. 

está comiendo, va en retroceso todo el tiempo. Después de un rato entran las canas, sus 

músculos se acaban, pero la imagen está en la mente de Dios. Y cada vitamina, y cada 

pedacito de calcio, y cada pedacito de todo lo que había en mí, cuando estaba en mi 

mejor tiempo, y cuando Uds. estaban en su mejor tiempo, en la resurrección, no se va 

para ningún lado. Vino de algún lugar, ahora está aquí. No estaba, luego está, luego no 

está. Vuelve a donde estaba, porque Dios en Su mente ya sacó la imagen que Él le va a 

hacer para toda la eternidad. 
  
Oremos... 
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